

# Communiqué SRF : nouveau groupe de réflexion au CNC

10 SEPTEMBRE 2013

La SRF se félicite de la mise en place, sous l'égide du CNC, d'un groupe de réflexion tentant d'apporter des réponses aux problèmes de financement de la partie la plus créative de la production française.

Nous espérons que ce groupe de travail, réunissant enfin toute la chaîne de fabrication des films (réaliseurs, techniciens, producteurs), permettra de faire émerger des propositions fortes pour la production et l'exposition des œuvres, afin de rééquilibrer l'écart néfaste entre des films de marché très confortablement financés et des films d'auteurs presque systématiquement sous-financés.

Ceci à l'heure où l'application prochaine de la convention collective devrait encore creuser davantage cet écart au lieu de l'atténuer.

Nous espérons qu'un soin tout particulier sera apporté à la question du renouvellement des talents et de la jeune création; questions qui ont été singulièrement négligées par les pouvoirs publics depuis de trop nombreuses années.

Les cinéastes réunis au sein de la SRF suivront les conclusions de ce groupe avec le plus grand intérêt et seront particulièrement vigilants à ce que les propositions qui en résulteront soient ensuite traduites en actes, afin de sauvegarder la richesse créative de notre cinéma et son rayonnement hors de nos frontières.

Le Conseil d'Administration de la SRF :

Stéphane Brizé, Laurent Cantet, Malik Chibane, Catherine Corsini, Nicolas Engel, Frédéric Farrucci, Pascale Ferran, Robert Guédiguian, Agnès Jaoui, Cédric Klapisch, Hélène Klotz, Sébastien Lifshitz, Katell Quillévéré, Christophe Ruggia, Pierre Salvadori, Céline Sciamma.

Contact : Cyril Seassau, Délégué général  
T 01 44 89 99 65 - [contact@la-srf.fr](mailto:contact@la-srf.fr)